
  

                        

  

 

 

 

充実した学習の月に 

 先日は、各家庭へ訪問させていただき、ありがとうございました。学校での最近の様子

や交友関係などをお伝えしたり、家庭で気になっていることやがんばっていることなどを

お聞きしたりすることができました。お子さんの気持ちに寄り添いながら、よりよい成長

を願って取り組んでおられる話が多く聞かれ、参考になりました。家庭と学校で情報を共

有し、同じ方向で取り組むことの大切さを改めて実感しました。今後も気になることなど

がありましたら、気軽にお知らせください。 

さて、早いもので６月になりました。今月も行事をたくさん予定していますが、学習に

じっくり取り組み、充実した月にしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 社会科 ～米づくりの盛んな地域～ 

 ６月１２日（木）の午後に、青島営農組合と神林地区の米原さんの田んぼを見学します。

青島営農組合は、複数の農家が協力して米づくりを進めておられ、米原さんは無農薬とい

うこだわりを貫いて米づくりをしておられます。見学や取材を通して、農家の方の工夫や

努力について理解してほしいと願っています。つきましては、家庭でも、子供たちに米づ

くりの話をしていただくと、意欲が高まりより充実した学習になります。ご協力よろしく

お願いします。 

 

 

 

 

                     

２日（月）あいさつ運動（～６日） 

４日（水）委員会活動 

６日（金）眼科検診 

９日（月）研修会のため下校時刻変更 

 （５Ａは 14時下校。５Ｂは 15時下校） 

１１日（水）委員会・クラブ活動なし 

１２日（木）１４１周年創校記念日 

      貯金日 

      少年消防クラブ入隊式 

１６日（月）新体力テスト（１～４限） 

あいさつ運動（～２０日） 

清掃週間（～２０日） 

      入小ゲンキッズ作戦（～２２日） 

１７日（火）新体力テスト予備日࠶ 

１８日（水）クラブ活動 

１９日（木）児童集会 

２０日（金）地域清掃活動（１限） 

プール清掃（２限） 

２３日（月）研修会のため１４時下校 

      読書ウィーク（～２７日） 

２５日（水）クラブ活動 

      バースデー給食（６月生まれ）  

２６日（木）研修会のため、１５時下校 

２７日（金）コンピュータ学習 

 

６月下旬～ プール開き 

７／４（金）学習参観・学年懇談会 

      教育講演会 

の行事予定 

入善小学校５年生 

学年だより №３ 

Ｈ２６．６．１０ 

 



 

 

 入善高校上田農場で田植え体験をしました。雨が降る寒い天気でしたが、田んぼに入っ

たあとは泥だらけになりながら楽しそうに田植えをしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨天による延期もありましたが、大会当日は晴天に恵まれ、良好なコンディションの中

で町体育大会を行うことができました。当日は、練習の成果を発揮して全力で走ったり、

みんなで声を合わせて応援したりと高学年らしくがんばる姿が見られました。保護者の皆

様にはお忙しい中、子供たちへ応援や励ましの声かけをしていただき、本当にありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ぼくは、中距離走に出場しました。最後の２
００ｍでしゅうさんにぬかれそうでどきどきし
たけど、１位をとれてうれしかったです。リレ
ーにも出場して、アンカーとして走りました。
バトンをもらったときは桃李小の選手と並んで
いたけど、どんどん差が開いていったのがくや
しかったです。来年までに、脚を速く動かす練
習をして、全部の競技で１位になりたいです。 

 １００ｍ走では、いろんな小学校の人がいて
緊張しましたが、全力で走ることができました。
５年女子の中では６位になり、去年より１つ順
位が上がったのでうれしかったです。それから、
今年は初めてリレーの選手になりました。リレ
ーには足の速い人がたくさん出るので、バトン
を落とさずに速く走れるか心配でした。けれど
も、練習でも本番でもみんなと協力し合って走
ることができたのでうれしかったです。来年の
町の体育大会もリレーに出られるように、これ
からもがんばって走りたいです。 

ぼくは、田植え体験をするため入善高校の農
場に行きました。最初に苗の植え方を聞きまし
た。田んぼに入ると、どろが冷たくて、ふるえ
ました。でも、がまんして植えました。どろに
足をとられて、なかなか前に進めません。ちょ
っとずつ植えて、がんばって前に進みました。
ちょっとしか植えられなかったけれど楽しか
ったです。９月に稲刈り、１２月に収穫祭があ
るので、楽しみです。     

 

 

５月から練習していた成果を出す町体育大
会です。ぼくは、百メートル走で４位になりま
した。全力で走ったので、うれしかったです。
ハードル走は、最初負けていたけれど、最後の
ダッシュで前の人を抜くことができたのでう
れしかったです。これまでの練習の中で、一番
速く走れたのでうれしかったです。応援もがん
ばったけれど、ちょっと遊んでしまったので、
来年は応援もがんばりたいと思います。 

                

入善高校の農場で田植え体験をしました。高
校生のみなさんに教えてもらって、まっすぐ植
えることができました。どろがふくらはぎのほ
うまであって、足を取られそうになりました。
手作業でやるとすごく大変だということが分か
りました。多い人数でやると楽しいけど、一人
二人でやると大変だと思いました。どんな米に
なるか楽しみです。     

田植え～入善高校上田農場～ 

私は始めのあいさつの担当でした。緊張して
何度も紙を見てしまったのが残念だったけど、
大きな声で言えました。田植えが始まると、カ
キ氷の上を歩いているような感触でした。俊樹
さんのお母さんに植え方のコツを教えてもらっ
たので、上手に植えられるようになりました。
うれしかったです。秋のもちつきではどんな味
がするのか楽しみです。    


